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追跡調査

　

Ｈ
29
年
度
の
当
初
予
算
が
議
会

の
３
回
否
決
を
経
て
、
六
月
議
会

で
可
決
致
し
ま
し
た
。
こ
の
間
の

お
騒
が
せ
を
お
詫
び
申
し
上
げ
ま

す
。
し
か
し
な
が
ら
、
い
っ
た
い

な
ぜ
こ
の
よ
う
な
事
に
な
っ
て
し

ま
っ
た
の
か
、
明
確
に
知
る
方
は

少
な
い
か
も
知
れ
ま
せ
ん
。
新
聞

報
道
を
読
ん
で
も
事
実
の
20
％
位

し
か
書
い
て
あ
り
ま
せ
ん
。
議
会

の
主
体
的
能
動
性
を
持
っ
て
の
政

治
（
議
会
内
部
）
と
行
政
と
の
か

か
わ
り
方
の
希
薄
さ
と
上
遠
野
町

長
の
行
政
運
営
（
予
算
・
税
金
の

使
い
方
）
及
び
政
治
姿
勢
と
政
治

調
整
の
プ
ロ
セ
ス
（
過
程
）
の
曖

昧
さ
が
、
今
回
の
騒
動
の
大
き
な

要
因
だ
と
強
く
感
じ
て
い
ま
す
。

　

今
後
は
、
よ
り
一
層
町
政
一
新
、

情
報
公
開
を
担
保
す
る
為
、
町
政

改
革
と
議
会
改
革
を
急
ぐ
事
が
必

要
で
あ
り
、
町
民
の
皆
様
の
ご
指

導
と
ご
協
力
を
頂
き
な
が
ら
よ
り

よ
い
町
づ
く
り
に
精
進
し
て
ま
い

り
た
い
と
思
い
ま
す
。
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされ
たのか追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

危険個所をパトロールし対策を取る

交通安全対策について
（平成28年９月）

交通規制により苦情はほぼなくなった

　本年８月26日、区間の交通規
制が実現した。今後、危険個所
をパトロールし適切な対策を取
っていく。

　大型車の交通量が多く町民の安全が脅かされ
ている。磯野、勝見沢地区の通学路、生活道路
の安全確保の方策を。

　勝見沢地区については、交通規制が実施され、
大型車通行に対する苦情はほぼなくなった。磯
野地区の交通規制は引続き笠間警察署に要望し
ているが、勝見沢地区の規制による車両の流れ
によっても変化するため、笠間警察署では様子
を見て規制の対象とするか検討中であるとのこ
と。担当課では、道路に注意喚起の看板を新た
に設置するなど安全対策に努めている。

運営委員会で検討し慎重に

図書館の指定管理制度について
（平成26年９月）

重要な視点踏まえて検討

　指定管理になれば民間のノウハウが生かされ
住民サービスの向上が想定できるが、デメリッ
トはありうる。運営委員会で検討し慎重に考え
たい。

　公共図書館には高い公共性と専門性が求めら
れる。民間委託では継続性、専門
性、プライバシーか守られるのか。
指定管理は再考すべきと思うが。

　現在のところ、桂図書館内には桂支所が入っ
ており、支所使用部分を除いて指定管理にする
ことはできないと考えている。
　また、指定管理者制度では、数年で管理者が
変わる可能性があること、専門性や経験の蓄積
が希薄化するなどの弊害も考えられるため、導
入にあたっては「図書館とは何か」、「図書サー
ビスとは何か」という基本的かつ重要な視点を
踏まえて検討したいと考えている。


